

Saint Nicolas passe par le dojo Koechlin

Mercredi 10 décembre 2025



Ce mercredi 10 décembre 2025, une belle surprise attendait les jeunes judokas du Baby Judo de l'Espérance 1893 Judo au dojo Koechlin. Durant le cours, qui s'est déroulé de 15h30 à 16h30, les enfants ont pu pratiquer leurs premiers gestes de judo à travers des ateliers ludiques et adaptés à leur âge.

Mais cette séance n'était pas tout à fait comme les autres : après avoir livré ses cadeaux dans de nombreux endroits de la ville, Saint Nicolas a pris le temps de faire un passage spécial au dojo Koechlin. Son planning chargé ne lui a malheureusement pas permis de rencontrer directement les enfants, tant les livraisons étaient nombreuses en ce mercredi.

Cependant, il n'est pas venu les mains vides : son grand sac rempli de friandises, soigneusement préparé pour les jeunes judokas, a été déposé dans le bureau, afin que chacun puisse recevoir sa douceur du jour.

Lorsque les encadrants ont annoncé la nouvelle, les enfants ont laissé éclater leur joie : étonnement, excitation et sourires radieux se mêlaient sur les visages. Chacun est reparti avec son petit sachet gourmand, symbole de la visite du célèbre Saint.

Ce joli moment s'est poursuivi dans la convivialité avec un chocolat chaud, quelques friandises et les traditionnels manalas partagés entre familles, encadrants et jeunes judokas.

Même sans le voir en personne cette fois-ci, la magie de Saint Nicolas a à nouveau opéré, laissant dans le dojo Koechlin une atmosphère chaleureuse et festive, et de beaux souvenirs pour les enfants de l'Espérance 1893 Judo.